

# Jahresbericht 2023

Liebe Schützinnen Liebe Schützen

Erst hat es begonnen und schon ist es wieder Geschichte.

Das Jahr 2023 begann wie immer mit unsere GV. Das Schöne an dieser GV war das wir nun unsere Gäste aus Warth Weiningen bei uns im Verein als neue Mitglieder aufnehmen durften

Ende März ging es dann los mit dem Schützenhausputz und dem ersten Training. Schlag auf Schlag folgte nun das Hagebucher Frühlingsschiessen, das Seebachtalschiessen in Uesslingen, das Fahnenweihsschiessen im Heckenmos, das Feldschiessen in Oberneunforn und das Verbandswettschiessen in Salenstein.

Ebenso absolvierten wir die Vorrunden für die OMM und GM in Frauenfeld, eine Gruppe klassierte sich für den Final in Frauenfeld, konnte dann aber leider nicht die geforderte Leistung abrufen und schied so aus.

Am Samstag, den 24. Juni zogen wir dann los grosses zu erreichen am TKSf. Was da noch keiner wissen konnte, ist, dass dieses gelingen wird.

Mit hervorragenden Resultaten unserer Schützen erreichten wir mit 94.732 Punkten vor den Heckenmos Schützen und der FSG Oberneunforn den 1. Rang in unserer Stärkenklasse der Kat.2.

Im Anschluss erholten wir uns in den wohlverdienten Sommerferien.

Nach den Sommerferien ging es dann weiter mit dem Jubiläumsschiessen in Salenstein und dem Poulet-Schiessen in Herdern.

Am Samstag, 23. September war es dann soweit. Unser Fähnrich Ernst Obrecht mit neuem Federhut und Handschuhen fuhr mit einer Vereinsdelegation nach Frauenfeld um dort unseren Goldlorbeer-Kranz mit Vereinsgabe in Empfang zu nehmen.



Was sicher unvergessen bleiben wird ist auch das Siegerfoto. An dieser Stelle möchte ich nochmals allen Schützinnen und Schützen herzlich gratulieren zu den hervorragenden Resultaten, die geschossen wurden. Ich wünsche für uns Alle, dass es auch in Zukunft so weitergehen wird.

Nach diesem grossen Ereignis fehlte nur noch das Endschiessen. Welches am 30. September ausgetragen wurde. Nochmals alles geben→ und vielleicht noch einen Platz gut machen.

Am Freitag, 13. Oktober trafen wir uns dann zu unserem jährlichen Fondueessen bei Weingut Saxer in Nussbaumen.

Am Samstag, 04. November trafen wir uns im Haldenhof bei Fam. Jäger zu unserem jährlichen Absenden. Dani mit seinem Team versorgte uns mit Getränken und das Team von Erich Liechti verwöhnten uns mit einem wunderbaren Nachtessen. Zwischen den Gängen wurden dann die Ranglisten verlesen und die Preise verliehen.



Siegerfoto der Jahresmeisterschaft 2023

1. Rang Walter Akeret
2. Roger Hagmann
3. Daniel Egloff

Herzliche Gratulation!

Die gesamte Rangliste findet Ihr wie jedes Jahr auf unserer Homepage.

An dieser Stelle nochmals einen grosse Dank unsere Gönnern und Sponsoren.

Ebenso möchte ich mich bei Martin Häsler bedanken, hat er doch in der Schützenstube die ganze Saison 2023 mit Speis und Trank für unser leiblich Wohl gesorgt.

Auch gilt der Dank allen helfenden Händen, ohne die es nicht gehen würde!

Vielen Dank!

Nussbaumen Februar 2024

Der Präsident

Hubi Mosberger